

Venezuela: En la próxima semana se discutirá el uso de las criptomonedas



Caracas, 16 mar (RHC) La presidenta de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) de Venezuela, Delcy Rodríguez, expuso que para la próxima semana discutirán en el foro el proyecto de decreto sobre el petro y las demás criptomonedas.

Al rendir cuentas ante el órgano del poder soberano sobre la gestión del Ejecutivo en 2017, el vicepresidente venezolano, Tareck El Aissami, presentó este viernes la iniciativa con el objetivo de respaldar jurídicamente la implementación del criptoactivo nacional y otras monedas digitales en el país.

Con el petro pasaremos a concretar la prosperidad del sistema económico y productivo, precisó El Aissami, quien aseveró que el activo digital creado por el gobierno de Venezuela despertó entusiasmo en la comunidad de inversores y colocó a la nación sudamericana a la vanguardia de la tecnología y finanzas globales.

Respaldada por los recursos energéticos del país, esta moneda digital permitirá al Estado venezolano romper con el monopolio del dólar en el ámbito comercial internacional y vencer el bloqueo financiero asociado a las sanciones económicas promovidas por Estados Unidos y sus aliados.

El vicepresidente de la Comisión de Educación, Ciencia y Tecnología de la ANC, Ricardo Sánchez, aseveró que el proyecto de decreto sobre el petro generará condiciones de seguridad jurídica, tanto para inversionistas extranjeros como para el pueblo venezolano, con miras a la construcción de una nueva economía.

Fuentes gubernamentales indicaron que el proceso de preventa del petro generó ofertas por más de cinco mil millones de dólares desde el comienzo de las operaciones de esta criptomoneda, el 20 de febrero último.

El gobierno de Venezuela creó este criptoactivo como una alternativa de fuente de ingreso de divisas para garantizar los pagos de los bienes importados por el país sudamericano, además de un mecanismo para estabilizar el sistema financiero.

Desde el comienzo de la preventa de las primeras 82,5 millones de unidades, el Ejecutivo recibió más de 186 mil ofertas en intención de compra, de parte de empresarios y personas naturales de 127 países.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/157713-venezuela-en-la-proxima-semana-se-discutira-el-uso-de-las-criptomonedas>



Radio Habana Cuba